
市政懇談会要望事項 高　田　地区（2024.12.17）

№ 項目 ご意見・ご要望等 市からの説明

1

栃ヶ沢アパート自治会では、固定の２
人が作業を行うことが当たり前になっ
ている。市から感謝の言葉をお願いし
たい。

　栃ヶ沢アパート自治会のお二人の方は元より、道路愛護会の皆様には日
頃より市道の維持管理につきまして、格別のご協力をいただいておりま
す。この場を借りて感謝を申し上げます。

2

栃ヶ沢アパート周辺の法面の側溝、縦
型側溝、枡の清掃、草刈り等、建設課
にお願いしたい。法面作業や枡の重量
蓋は、愛護会では出来ない。

　状況を確認し、優先度と緊急度を考慮した上で、対応を検討します。

3 駐車場について
駐車場の利用に関してマナーを守らな
い人がいる。住宅センターにも連絡し
ているが未だに対応がない。

　公園は、国、県、市の３者で管理してます。倒木については、管理事務
所側でも確認しており、今後処理する予定とのことです。

4 道路について
陸前高田ICの合流地点での事故が多い
ので対策をお願いしたい。

　関係機関である国や警察に要望したところ、｢過去の事故状況等を確認
し、対策が必要なのかどうかも含めた上で、判断してまいります。」
との回答をいただいています。

5 道路について
陸前高田ICの出口の改良工事につい
て、西和野山苗代線への接続検討をお
願いしたい。

　早期の事業化は難しい状況ですが、交通量の推移や事故状況等を鑑みな
がら、総合的に判断してまいります。

6 道路について

国道340号の改良工事について、調整
等お願いしたい。
⑴　道路と敷地の高さ調整
⑵　道路幅員の調整
⑶　道路勾配について（雪が降ると危
ない）
⑷　大雨時の洪水（恐らく雨水）対策

　要望箇所が不明なため、道路管理者である岩手県には、住民の方から改
良要望がありましたとしか伝えていません。具体的な場所をお示しいただ
ければ、県に対して、現地確認等、調整します。

7 交通について 花火大会時の交通渋滞がひどい。

　花火大会当日は会場である運動公園に15,000人の観覧者が集まり、その
ほとんどが車で来ることから交通渋滞が発生し、地域住民のみなさまには
ご迷惑をおかけしております。花火大会実行員会と市では、少しでも渋滞
を減らすために事前に警察署と打ち合わせを行っています。来場者には事
前に陸前高田ICは使用しないように呼びかけているほか、駐車場案内につ
いても運動公園に近い駐車場から順に駐車させるなど、車両の通行を制御
しています。今後も警察や警備員等と連携を図りながら交通渋滞を抑制さ
せるよう努力してまいります。

8
市内の小売店に
ついて

市内で買い物難民が増えており、地域
に合ったサービスの提供をお願いした
い。

　買い物だけでなく通院など、様々な観点で庁内にて検討してまいりま
す。

9 AEDについて
自分の地域にAEDがどこにあるのかが
わからない。

　マップの作成など、担当課と対応を検討します。

10 交通について
グリーンスローモビリティの現在の
ルートを教えてほしい。

　現在、平日は高田町内と今泉の2ルートあり、土日には道の駅を中心に
市内を周遊するルートもあります。今後台数を増やし、増便を検討してお
りますが、ルート等については今後検討してまいります。

11 道路について
給食センターから北に50～60メートル
行ったところのカーブが非常に危険で
対応してほしい。

　当該ルートは改良に用地が必要なことから、なかなか整備に苦慮してい
ます。状態を見ながら検討します。

12 道路について
鳴石団地に入る交差点で非常に事故が
多いので対応してほしい。

　警察と連携し、①センターラインを引くことで優先道路をわかりやすく
する②来年度以降、「止まれ」の看板を設置する予定です。

13
ホテル建設につ
いて

建設中のホテルの部屋数の内訳が知り
たい。

　136部屋でシングルユースが中心と伺っています。

14
ホテル建設につ
いて

総工費はいくらくらいなのか。 　報道を見ると26～27億円程度となっています。

公営住宅につい
て
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15
ホテル建設につ
いて

温浴施設の規模を教えてほしい。 　企業側から具体的な規模等についてまだ公表されていません。

16
ごみ収集につい
て

名前を書かなかったり、分別されてい
なかったりして、持っていかれないご
みの対応を検討してほしい。

　担当課と対応を検討します。

17 倒木について
建設課に倒木の可能性の通報をした
が、その後どうなったか。

　確認します。

18
佐々木朗希選手
について

佐々木朗希選手と市の今後の関わりに
ついてお聞かせください。

　引き続き応援活動を活発にしていくと同時に、「佐々木朗希を応援する
会」の事務局を市役所のスポーツ交流推進室で引き継ぎ、体制の充実を
図ってまいります。

19
公園整備につい
て

川原川公園の上流のほうをもう少し整
備してほしい。

　木の伐採についてはまもなく取り組む予定です。防護柵につきましては
設置していきます。

20
マイナ保険証に
ついて

マイナ保険証の活用方法についてもう
少し周知をしてほしい

　担当課と対応を検討します。

21 特産品について
特産品の生産が長く続かないというの
は何か理由があるのか。

　これまでヤーコンや桑の葉などに取り組んできたがなかなか一定の生産
量を確保できないというところが理由となっています。現在、JAと協力
し、生産者支援を行いながらPRなどに努めています。

22
災害対策につい
て

洪水や川の氾濫といった災害に対する
対応について教えてほしい。

　ハザードマップに土砂災害や洪水、河川の氾濫の際の想定浸水区域など
を掲載しているほか、出前講座でも風水害に備えた対策という講座を設け
ております。また、来年度より土砂災害の大雨の河川氾濫の訓練も再開す
る予定です。
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